



朝夕は寒さを感じる季節となりましたが日中は上着を着なくても遊べる気温の日もあり、まだまだ“冬”はどこ?? 状態が多い11月でしたね。下旬から寒さを感じるようになると虫の姿は見られなくなり、「さむいね」と言う言葉が聞かれたり、園庭の木々は色づき始め、落ちていくきれいな色の葉っぱ集めに子ども達の遊びは移り、季節の変化を感じている子ども達です♪



11月中旬から石鹸を使い食事前や戸外後の手洗いが始まり、ご家庭での見守りもあり手洗いが定着してきました。ありがとうございます。😊今は石鹸を使い始め【手を濡らした後に水を止めてから石鹸を使う】【蛇口の石鹸を洗い流してから水を止める】の新しい工程が加わったので、再度手洗いの手順を丁寧にしている所です。これから手が荒れやすい季節にもなるので、洗い残しや手の拭き方もあわせて丁寧に見ていきたいと思います。



こどものつぶやき

遊び面ではお話が上手になってきた子ども達、かわいいおしゃべりやつぶやきが聞かれています。今月のくれよんではそのかわいい様子をお伝えしたいと思います。

❁❁ どんぐりコロコロ その① ❁❁

どんぐり コロコロ どんぶりこ♪ …
…やっぱり おやまが おい(こい)しいと～♪
※たべちゃうの!?(;'▽`)(笑)

❁❁ どんぐりコロコロ その② ❁❁

どんぐり コロコロ どんぐ(ぶり)こ～♪
※おいしい!!(*'▽')💎

❁❁ 略しすぎ('艸 `) ❁❁

お「マ~~ン~~ションの上にカラスがいるね。」
こ(カラスを指差しながら…)
こ「~~マ~~いさんがいるね!!」
※縮めすぎだよ～～(('▽`*))

❁❁ 言い間違い ❁❁

【こ→こども お→おとな】
こ「あのね、ぴゅーろらんどいったの。」
お「楽しかった?キティちゃんに会えたかな?」
こ「うえにね、ごろごろしたのがあったよ!!」
お「ゴロゴロ…??」
こ「あ!まちがえた。ぐるぐるだ!("▽")ポッ」
※照れてる表情がかわいかったです('▽`)

